

Erfreulicher Auftakt auf britischer Insel

SPORTAKROBATIK Die Saisonöffnung im englischen Bristol beim internationalen Acro-Cup lief für die Kremser Sportakrobatinnen sehr erfreulich ab. Celine Loidl und Livia Haizinger konnten die Jury in der Klasse 13-19 überzeugen und schnappten sich die Silbermedaille. Milena Haag, Anja Zigler und Mia Luisa Eichinger sicherten sich in der Klasse 11-16 Bronze. Ebenso auf dem dritten Rang landete das Duo Elena Kellner und Emily Schramek bei den Seniors. „Wir haben Österreich würdig vertreten und können auf diesen Ergebnissen aufbauen“, freuten sich die Trainerinnen Denise Jascha und Jasmin Pflügl.